

# 教えて！議長

皆さんに、もっと市議会を身近に感じていただくため、市議会について、議長が、解説していくよ！



安藤圭介議長



カバル

志木市議会委員会条例の改正ってどんな改正をしたの？

新型コロナウイルス感染症などの感染症がまん延している時や、大規模な災害の発生時などに、委員会の場所に委員が集まることなく会議を開けるように条例を改正しました。

緊急時でも、インターネットを活用して、委員会の機能を円滑かつ効果的に発揮することができるようになります。



議長



いろは水輝&  
4式ロボ

インターネットで会議を開けるようになると何が良いの？

コロナ禍や感染症予防対策が必要な時においては、委員が委員会の開催に伴う3密（密閉・密集・密接）をなくして、委員会の審査を行うことができます。

大規模な災害が発生した時に発動する「志木市議会BCP（業務継続計画）」に基づく会議などもオンラインを活用して会議を行っていきます。



議長

▶ オンラインで会議に出席する各委員及び  
正副議長



◀ Zoomを用いた議会だより編集委員会の  
進行を行う鈴木潔委員長

令和3年1月13日には、志木市議会委員会条例が改正されてから初めて本格的にオンラインでの委員会を開催しました。

当日は、今号の議会だよりの編集内容について審議する議会だより編集委員会が開催され、新型コロナウイルス感染症に伴う緊急事態宣言発令されていることもあり、ビデオ会議システム「Zoom」を用いてオンラインで委員会を開催しました。